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副会長挨拶 

 

小宮山 大介 副会長 

 （大濱会長欠席により代読） 

皆様、おはようございます。 

本日は会議のため、広島に出張しておりますので、例

会は欠席させていただいております。小宮山副会長に

会長代理をお願いしておりますので、皆様宜しくお願い

致します。 

 

さて、昨日、一昨日と雪のために、交通機関や道路で

も様々なところで影響が出たりしました。雪が溶けても道

路は凍ってたりしますので、運転にはご注意をお願いし

ます。 

私の方からは先日、2 月 3 日の IM のご参加のお礼

です。多くの会員の皆様にご出席いただきましてありがと

うございました。 

活動報告も近藤会員に作っていただき、とても好評で、

他クラブからもお褒めの言葉を頂きました。大熊次々年

度第 8 グループガバナー補佐のご挨拶の時も、最後ま
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9. 委員会報告 

10. 会員卓話 「私の趣味について」 

11. 出席報告 
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で応援いただいた、会員の皆様にも心から感謝申し上

げます。 

IM と同時に青少年交換プログラムで韓国 3750 地区

の訪日団が 2月 2日に来日致しました。 

当クラブは 2 人の受け入れを致しました。青少年奉仕、

渡辺委員長と委員の皆様のご協力のもと、無事に子供

達は楽しく思い出に残る旅となったことと思います。受け

入れに際しては酒井さんご家族には大変お世話になり

ました。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

（副会長挨拶） 

 小宮山副会長からは、スライドを使用して「最近」をテ

ーマに挨拶を行いました。 
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幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブより） 

・会員の皆様、先週の IM のご参加誠にありがとうござい

ました。そして近藤会員のクラブ活動動画、とても素晴

らしい出来でした。ありがとうございます。 

・今月のロータリーレートは 147円となっております。 

・本日お弁当の横にクッキーが置いてありますが、杉山さ

んからです。2 週間に渡りお休みを頂きご迷惑をおか

けしましたとのことです。 

 

結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

太田 靖彦 会員 ・ 青木 清 会員 

大熊 正行 会員 

（誕生日祝い） 

佐藤 要 会員 ・ 関森 初義 会員 

川島 徹 会員 

 

太田 靖彦 会員 

 結婚記念と誕生祝は皆さん毎年来るわけですよね。私

は、結婚記念日はそれぞれの人生模様が入っていて、

色々な結婚記念があると思っています。一番無いと思う

のは、うちの我が家におりますけど結婚記念日のない

人。それから羨ましいのは何回も結婚記念日がある人か

なと思います。一番残念に思うのが、あと 2年で金婚式

を迎えるという方が、直前にお病気を迎えて金婚式を迎

えられなくなってしまうことだと思います。私の知り合いに

おめでとうございます
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も結構いらっしゃいます。 

おかげ様で、わたしは女房共々この年になりましても

生活に支障なく生きております。先月、一番下の孫が二

十歳になってお祝いしましたけれど、全員孫が成人を迎

えましたので、なんとかもう少し長生きしてひ孫の顔ぐら

いはみたいなと思っております。 

私は 2月 1日が結婚記念日で回数としては 62回目

になりました。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

関森 初義 会員 

 皆さん、こんにちは。誕生祝いということで、実は今日

が 68歳最後の日で、明日 69歳に突入するということに

なります。クラブにおいても、先輩方を見本にと言ったら

失礼ですけれど、太田会員始め、鈴木会員が何故その

年代までロータリアンとしての活動ができるか、そういうと

ころを見習いながらロータリーライフを楽しみたいと思っ

ております。ありがとうございました。 

 

 

川島 徹 会員 

 皆さん、こんにちは。今週日曜日 11日で 54歳になり

ます。健康に気を付けつつ今年も一年頑張って行けた

らと思います。ありがとうございました。 

 

 

大熊 正行 会員 

 2月 16日で結婚記念祝いとしては 38回目です。実

際は、その前の年から一緒に住んだりしていましたので

39年ぐらい結婚している様なものなのですけれど、高校

の同級生の女房ですので、知り合ったのがもう 48年前

となります。付き合って 45年ぐらいになりますので、長い

人生の 3分の 2は女房と一緒だったということになりま

す。色々と私の家とか関係にしがらみがあるので、簡単

に離婚できない状況だったのですが、それがよかったの

かなと思ったりもします。「夫婦は空気みたいな感じが良

い」なんて言いますから、あまり干渉したりとかヤキモチ

焼いたりとかしなければなんとかなるのかなと思います。

今日はありがとうございます。 

 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

お疲れです。一昨日、雪が降りました。たった一日だ

けでしたがそれなりの雪が降りました。天気予報では雪

が降ると言われており、こんなに晴れているのにホントに
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降るのかなと半信半疑でしたが、天気予報はやっぱりす

ごいです。本当に雪が降りました。家の前の道も雪が積

もっていてアイスバーンになってしまいました。そして、

家近くの駐車場で、人生初の雪だるまをつくりました。寒

かったですが、心がワクワクしていました。以上です。あり

がとうございます。 

 

委員会報告 

プログラム委員会 小林 光則 委員長 

来週 14日の例会はバレンタイン当日という事で、バ

レンタインデー卓話のご案内を申し上げます。演題です

が「美味しいチョコレートの真実」という事で、バレンタイ

ンデーに因んだ話なのですが、実はそんなに明るい話

では無いです。バレンタインのチョコレートはアフリカで

作られているのですけど、カカオ生産に係る栽培や収穫

は、大体困窮家庭の子供たちが行っています。子供た

ちは収穫されているカカオが何に使われているのかも知

らないです。このような、チョコレートに隠された真実とい

うことでNPO法人児童労働ネットワークの方に来て頂

いてお話を頂きます。 

来週参加された皆様全員にバレンタインデーのチョコ

レートを差し上げようと思っていますけれども、このチョコ

レートの金額の一部は児童労働ネットワークへ寄付する

という事でプログラム委員会の方から支出する形で考え

ています。このようなバレンタインデー卓話を企画してお

りますので、是非多くの会員の方の出席をお願いしたい

と思っております。よろしくお願いいたします 

 

青少年奉仕委員会 渡辺 裕介 委員長 

 韓国 3750地区、韓国研修生受入事業を 2月 1日～

6日で無事終了しましたことをご報告申し上げます。委

員会の皆様には多大なるご協力を頂きまして誠にありが

とうございます。最後に、3月の送り出し事業が残ってお

りますが、引き続きのご協力の程よろしくお願いします。2

月 6日までの収支報告は、3月の理事会で報告事項と

して挙げさせて頂きますのよろしくお願いします。 

 

会員卓話 

 

新沼 徹 会員 

『私の趣味について』 

 新沼会員からは、スマホの写真を振り返り、直近こだわ

っている事をスライドにて話して頂きました。 

 スライドの内容は、飲み・柔道・ライフセイバー・スキー・

ゴルフ・車・釣りと多岐に渡りました。 
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卓話の後は質疑応答がありました。 

 

櫻井会員「先ほど、釣りのところでワカサギ釣りをしてい

た時に、餌にウジ虫みたいのを付けると言いました。その

場でワカサギを食べるとしたらですけれど、ワカサギがウ

ジ虫を食べたままだと思いますが、食べるのにそこは気

にならないものなのですか。」 

新沼会員「そうなんです。私も気になったのですけれども、

食べてしまっています。疑似餌というか針だけでは釣れ

ないらしいので餌をつける必要があります。餌を付けて

竿を 2 つでどんどん入れ替えをして釣るのですけれど、

500 匹ぐらい釣っている人も持って帰って食べていると

言っていましたので、気にしないで食べていると思いま

す。ちょっとそういうのはあまり考えたくなかったですね。」 
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 新沼会員、面白い卓話をありがとうございました。 

 

スマイル報告
・本日は大濱会長代行を努めさせて頂きます。宜しくお

願いします。 

小宮山 大介 

・青少年奉仕委員会の皆様、韓国訪日団の受け入れご

苦労様でした。会員の皆様、IM 出席ありがとうござい

ました。 

市川 洋和 

・新沼会員、本日卓話よろしくお願い致します。 

江口 公晴 

・先月誕生日祝いありがとうございました。本日よろしくお

願いします。 

松井 昭夫 

・結婚祝いありがとうございます。 

太田 靖彦 

・結婚祝いありがとうございます。本日も宜しくお願い致

します。 

大熊 正行 

・誕生日祝いありがとうございます。 

関森 初義 

・結婚誕生日祝いありがとうございます。 

川島 徹 

・今度の月曜日にさいたまマラソンに参加して来ます。 

須賀 篤史 

・本日宜しくお願いします。 

渡辺 裕介 

・新沼さん、本日卓話楽しみにしています。 

櫻井 保彦 

・本日も宜しくお願い致します。 

伊藤 純 

 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          29名 

出席率          78.4 % 

 

2月 1日～6日の期間で韓国訪日団の受入を行いまし

た。 

 

初日は酒井会員宅にて、皆でお食事しました。 

 

2月 4日は浅草観光をして楽しみました。 

（2月 3日インターアクト協議会※NO.22会報参照） 

 

青少年奉仕委員会の皆様、ご協力された会員の皆

様、お疲れ様でした。 

韓国訪日団受入事業 


